

Prophets of God

By Sister Andrea Muñoz Spannaus
Second Counselor in the Young Women General Presidency

Les prophètes de Dieu

Par Andrea Muñoz Spannaus
Deuxième conseillère dans la présidence générale des Jeunes Filles

October 2025 general conference

To listen to and obey the voice of the prophet is crucial to holding on to every good thing until the Second Coming.

Dear youth, what a beautiful conference session we are having! We have already heard three living Apostles of Jesus Christ. What a wonderful blessing! And we will still hear one more, Elder Henry B. Eyring. The spiritual feast continues!

When I spoke last year, we learned how to face this world through David's experience with Goliath. Remember the five stones? Today I am sharing an Old Testament story I read at your age which left me wanting to be like its protagonist. The Bible does not tell us her name, so we will call her the woman of Shunem because this is the name of her town.

One day the prophet Elisha was passing through Shunem, and we read that there "was a great woman; and she [invited] him to eat bread. And so it was, that as oft as he passed by, he turned in ... to eat bread." I imagine the prophet Elisha was so happy with the invitation to eat at her house! He had already gone several times, when one day the woman said to her husband, "Now, I perceive that this is a holy man of God."

The woman says, "Now, I perceive." It seems she invited Elisha to her house without knowing he was the prophet; she received her testimony through the Holy Ghost by listening carefully to what Elisha said and taught. (Remember, there were no pictures at that time! So it was hard to recognize the prophet just by his face.)

Pour nous saisir de toute bonne chose jusqu'à la Seconde Venue, il est essentiel d'écouter la voix du prophète et d'y obéir.

Chers jeunes, nous assistons à une merveilleuse session de la conférence générale ! Nous avons déjà entendu trois apôtres vivants de Jésus-Christ. Quelle merveilleuse bénédiction ! Et nous en entendrons un de plus, Henry B. Eyring. Le festin spirituel continue !

Dans mon discours de l'année dernière, j'ai utilisé l'expérience de David et Goliath pour enseigner comment affronter ce monde. Vous souvenez-vous des cinq pierres ? Aujourd'hui, je vais vous parler d'une histoire de l'Ancien Testament que j'ai lue quand j'avais votre âge et dont j'admirais la protagoniste à laquelle je voulais ressembler. La Bible ne nous dit pas son nom. Nous l'appellerons donc « la femme de Sunem », du nom de la ville où elle habitait.

Les Écritures nous disent qu'un jour où Élisée passait par Sunem, « il y avait là une femme de distinction, qui le pressa d'accepter à manger. Et toutes les fois qu'il passait, il se rendait chez elle pour manger ». J'imagine que le prophète Élisée était ravi de l'invitation de cette femme à manger chez elle ! Il était déjà venu plusieurs fois quand, un jour, elle dit à son mari : « Voici, maintenant, je perçois que cet homme [...] est un saint homme de Dieu. »

La femme dit « Maintenant, je perçois ». Il semble qu'elle ait invité Élisée chez elle sans savoir qu'il était un prophète de Dieu, et qu'elle ait reçu un témoignage par le Saint-Esprit en écoutant attentivement ce que disait et enseignait Élisée. (Souvenez-vous qu'il n'y avait pas de photos à cette époque ! Il était donc difficile

But the story does not end there. One day the woman said to her husband, "Let us make a little chamber, ... and let us set for him there a bed, and a table, and a stool, and a candlestick: and it shall be, when he cometh to us, that he shall turn in."

This faithful woman was willing to build a room in her house so that the prophet, passing through the city, would have a place to stay!

Today we can learn a powerful lesson from this experience.

The Lord testified to the woman of Shunem that Elisha was a prophet of God, and she acted by opening her house to receive him.

We too can receive a personal testimony of God's prophets today and open our hearts and minds—our house—to the message that our Heavenly Father has for us in these latter days.

Dear youth, I invite you to ask yourself this question: "Do I have a personal testimony of God's living prophets?"

Let's start at the beginning.

What is a prophet? A prophet is a man whom God has called to speak for Him. There are prophets on the earth today, just as there were in ancient times.

Prophets are seers and revelators. That means they can see what others cannot see, and they can prophesy of future events. They can also prepare us for calamities. Prophets receive commandments and revelations from the Lord. Then ninth article of faith speaks of the continuing revelation in these last days. It says, "We believe all that God has revealed, all that He does now reveal, and we believe that He will yet reveal many great and important things pertaining to the Kingdom of God."

Elder Gary E. Stevenson said, "The Lord continues to reveal His commandments and will to His prophets today because He desires to lead us to happiness in this life and to celestial glory in the next life."

Prophets also proclaim the gospel and are inspired teachers and messengers of God to everyone on earth.

de reconnaître le prophète uniquement à son visage.)

Mais l'histoire ne s'arrête pas là. Un jour, la femme dit à son mari : « Faisons une petite chambre haute [...] et mettons-y pour lui un lit, une table, un siège et un chandelier, afin qu'il s'y retire quand il viendra chez nous. »

Cette femme fidèle était disposée à construire une chambre dans sa maison pour que le prophète ait un endroit où loger quand il viendrait dans leur ville !

Aujourd'hui, cette expérience nous enseigne une leçon puissante.

Le Seigneur a témoigné à la femme de Shunem qu'Élisée était un prophète de Dieu et elle a ouvert sa maison pour l'accueillir.

Nous pouvons, nous aussi, recevoir un témoignage personnel des prophètes modernes et ouvrir notre cœur et notre esprit — notre maison — au message que notre Père céleste veut nous transmettre en ces derniers jours.

Chers jeunes, je vous invite à vous poser cette question : Ai-je un témoignage personnel des prophètes vivants ?

Commençons par le commencement.

Qu'est-ce qu'un prophète ? Un prophète est une personne appelée par Dieu pour parler en son nom. Il y a des prophètes sur terre aujourd'hui, tout comme il y en avait dans les temps anciens.

Prophètes, voyants et révélateurs. Cela signifie qu'ils voient ce que les autres ne peuvent pas voir et qu'ils peuvent prophétiser au sujet d'événements futurs. Ils peuvent aussi nous préparer en vue de calamités à venir. Les prophètes reçoivent des commandements et des révélations du Seigneur. Le neuvième article de foi parle de la révélation continue dans les derniers jours, en ces termes : « Nous croyons tout ce que Dieu a révélé, tout ce qu'il révèle maintenant, et nous croyons qu'il révélera encore beaucoup de choses grandes et importantes concernant le royaume de Dieu. »

Gary E. Stevenson a dit : « Le Seigneur continue de révéler ses commandements et sa volonté à ses prophètes, car il désire nous guider vers la joie dans cette vie et la gloire céleste dans la vie à venir. »

Les prophètes proclament aussi l'Évangile, et sont des instructeurs et des messagers inspirés de Dieu pour chaque personne sur terre.

Each member of the First Presidency and the Quorum of the Twelve Apostles is a prophet, seer, and revelator. Serving as a council under the Lord's direction, they have the authority to declare and interpret doctrine and establish policy for His Church. They carefully pray and deliberate, for the decisions of these quorums must be unanimous. In this way, the Lord assures us that His will will be done.

Prophets testify of Christ—His existence, His ministry, and His divinity.

Let us read some testimonies from prophets in the Book of Mormon.

Abinadi proclaimed:

“God himself shall come down among the children of men, and shall redeem his people.

“And because he dwelleth in flesh he shall be called the Son of God.”

Samuel the Lamanite also testified that Jesus Christ is “the Son of God, the Father of heaven and of earth, the Creator of all things from the beginning.”

And the prophet Moroni said, “I have seen Jesus, and ... he hath talked with me face to face.”

When Christ visited the Nephites, one of the first things He did was call twelve Apostles. And He said to the people, “Blessed are ye if ye shall give heed unto the words of these twelve whom I have chosen.”

Now, let me share a few words for parents or other family members raising children. The Lord Himself taught Adam and Eve the truths of the plan of salvation. And then He said to them, “I give unto you a commandment, to teach these things freely unto your children.”

What does it mean to teach freely? It is learning the truths of the gospel, having a personal testimony of them, and sharing that knowledge with our children. It is promoting both formal and informal teaching moments. It is living according to that knowledge and testimony.

The Book of Mormon describes the 2,060 young warriors as “men of truth and soberness, for they had been taught to keep the commandments of God and to walk uprightly before him.” These young men faithfully obeyed Helaman, who at that time was their military leader and also their prophet, and they recognized that their mothers had filled their hearts with truth

Chacun des membres de la Première Présidence et du Collège des douze apôtres est un prophète, voyant et révélateur. Sous la direction du Seigneur, ils forment un conseil pourvu de l'autorité de déclarer et d'interpréter la doctrine, et de définir les règles de son Église. Ils prient et délibèrent avec attention, car les décisions de ces collèges doivent être unanimes. De cette façon, le Seigneur nous assure que sa volonté sera accomplie.

Les prophètes témoignent du Christ, de son existence, de son ministère et de sa divinité.

Lisons ensemble quelques témoignages de prophètes du Livre de Mormon.

Abinadi a proclamé :

« Dieu lui-même descendra parmi les enfants des hommes et rachètera son peuple.

« Et parce qu'il demeure dans la chair, il sera appelé le Fils de Dieu. »

Samuel le Lamanite a également témoigné que Jésus-Christ est « le Fils de Dieu, le Père du ciel et de la terre, le Créateur de tout depuis le commencement».

Et le prophète Moroni a déclaré : « J'ai vu Jésus, et [...] il a parlé face à face avec moi. »

Quand le Sauveur Jésus-Christ est venu sur la terre, l'une des premières choses qu'il a faites a été d'appeler douze apôtres. Il a dit au peuple : « Bénis-les-vous si vous prêtez attention aux paroles de ces douze que j'ai choisis. »

J'aimerais maintenant m'adresser aux parents ou aux autres membres de la famille qui élèvent des enfants. Le Seigneur lui-même a enseigné les vérités du plan du salut à Adam et Ève. Il leur a ensuite dit : « Je vous donne le commandement d'enseigner libéralement ces choses à vos enfants. »

Que signifie « enseigner libéralement » ? Cela signifie apprendre les vérités de l'Évangile, avoir un témoignage personnel de ces vérités et les transmettre à nos enfants. Cela signifie rechercher les occasions formelles et informelles de les instruire. Cela veut dire mener une vie conforme à cette connaissance et ce témoignage.

Le Livre de Mormon décrit les 2 060 jeunes guerriers comme « des hommes pleins de vérité et de sérieux, car on leur avait enseigné à garder les commandements de Dieu et à marcher en droiture devant lui ». Ces jeunes guerriers obéissaient fidèlement à Hélamon, qui était alors leur chef de guerre et leur prophète, et ils rendaient hommage à leurs mères, qui leur avaient incul-

and faith.

Parents, in this world where there are many voices and sometimes much darkness, God Himself has commanded us to raise our children in light and truth. He entrusted us with the responsibility to teach our children the saving truths of the gospel. If we fail to do so, the world will not do it.

Dear young friends, I have an invitation for you: In the coming days, I invite you to kneel, open your hearts, and pray with faith to Heavenly Father, asking Him to confirm to you that His chosen prophet and apostles are His voice on the earth today.

The woman of Shunem taught us that we can have that testimony through the Holy Ghost. I promise you that once we know they are God's anointed ones, our lives will be easier in spite of our ongoing challenges, as we will obey their voices with trust, faith, and hope. To listen to and obey the voice of the prophet is crucial to holding on to every good thing until the Second Coming of our Savior.

The world's wickedness is growing, but the Church of Jesus Christ and His kingdom are stronger than ever. Zion is putting on its beautiful garments, and Christ's throne will not fall. The Lord expects us to be strong in our testimonies, to be full of faith, and to repent daily. Our Savior, Jesus Christ, is counting on each of us to carry on His work.

Once, the Prophet Joseph Smith said, "Brethren, shall we not go on in so great a cause?" However, since my message is mainly for you, the youth, I would like to use the word *youth* instead of *brethren*. Ready?

"[Youth], shall we not go on in so great a cause? Go forward and not backward. Courage, [youth]; and on, on to the victory! Let your hearts rejoice, and be exceedingly glad."

I am grateful for the guidance and consecrated efforts of the living prophets. I give you my solemn testimony that they are called by God to carry forth, establish, and lead His kingdom on earth today. And it will always be so. It will always be the Lord who chooses His servants. In the name of Jesus Christ, amen.

qué des principes de vérité et de foi.

Chers parents, dans ce monde où tant de voix différentes s'opposent et où les ténèbres règnent parfois, Dieu nous a commandé d'élever nos enfants dans la lumière et la vérité. Il nous a confié la responsabilité d'enseigner à nos enfants les vérités salvatrices de l'Évangile. Si nous ne le faisons pas, ce n'est pas le monde qui le fera.

Chers jeunes amis, j'aimerais vous lancer une invitation : Dans les jours à venir, je vous invite à vous agenouiller, à ouvrir votre cœur et à demander avec foi à notre Père céleste qu'il vous donne la confirmation que le prophète et les douze apôtres qu'il a choisis sont ses porte-parole sur la terre aujourd'hui.

La femme de Sunem nous a montré que le Saint-Esprit peut nous donner ce témoignage. Je vous promets que, en dépit de nos difficultés continues, la vie est plus facile quand nous suivons ces hommes ont été choisis par Dieu, car nous suivons leurs conseils avec confiance, foi et espoir. Pour nous assurer de toute bonne chose jusqu'à la seconde venue de notre Sauveur, il est essentiel d'écouter la voix du prophète et d'y obéir.

La méchanceté du monde ne cesse de croître, mais l'Église de Jésus-Christ et son royaume sont plus forts que jamais. Sion revêt ses habits de fête et le trône du Christ ne sera pas ébranlé. Le Seigneur attend de nous que nous soyons forts dans notre témoignage, pleins de foi, et que nous nous repensions quotidiennement. Notre Sauveur, Jésus-Christ, compte sur chacun de nous pour faire avancer son œuvre.

Joseph Smith, le prophète, a déclaré un jour : « Frères, ne persévérerons-nous pas dans une si grande cause ? » Cependant, comme mon message s'adresse principalement à vous, les jeunes, j'aimerais remplacer le terme *frères* par le mot *jeunes*. Êtes-vous prêts ?

« Chers [jeunes], ne persévérerons-nous pas dans une si grande cause ? Allez de l'avant et pas en arrière. Courage, chers [jeunes] ; et en avant, en avant, vers la victoire ! Que votre cœur se réjouisse et soit dans l'allégresse. »

Je suis reconnaissante pour les directives et les efforts consacrés des prophètes vivants. Je vous rends solennellement témoignage qu'ils sont appelés de Dieu à établir, à faire avancer et à diriger son royaume sur terre aujourd'hui. Et il en sera toujours ainsi ! Ce sera toujours le Seigneur qui choisira ses serviteurs. Au nom de

Spannaus-October 2025-English/French

Jésus-Christ. Amen.